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Zusammenfassung

        
Frühgeburtlichkeit mit den damit verbundenen Kurzzeit- und Langzeit-Konsequenzen stellt ein ernsthaftes Problem im Hinblick auf Morbidität, körperliche Beeinträchtigung und Mortalität der Neugeborenen und Kosten für die Gesellschaft dar.


        
Der Anteil der Frühgeburtlichkeit persistiert und nach den neuesten nationalen und internationalen Daten besteht sogar ein Trend zur Zunahme. Deshalb sollte man neben Screeningprogrammen für die Erkennung vaginaler Infektionen die Suche nach zusätzlichen therapeutischen Konzepten vornehmen. Aufgrund vorangehender Publikationen und der gegenwärtigen Datenlage sollten Progesteron vaginal und 17α-Hydroxyprogesteronkaproat als mögliche Therapieoptionen ab dem 2. Trimenon bei Risiko einer Frühgeburt als Prävention in Erwägung gezogen werden.


      
        
Abstract

        
Preterm delivery with its short-term and long-term sequealae constitutes a serious problem in terms of morbidity, disability and mortality of the newborn and cost to the society. The incidence of premature deliveries persists and according to the latest national and international reports a tendency for an increase has been observed. Therefore, besides screening programmes for the detection of vaginal infections one has to look for additional therapeutic concepts. According to previous data and recent publications, progesterone vaginally and 17α-hydroxyprogesterone caproate intramuscularely should be considered as possible treatment options for the prevention of preterm delivery in high-risk women, with therapy starting in the second trimester.
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